



Pièces	2 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	879V260A
Prix	360 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Situé dans une résidence sécurisée avec gardien, à proximité de toutes les commodités, bénéficiant d'une magnifique piscine et un environnement calme. Ce spacieux deux pièces en rez de jardin, entièrement rénové, est composé d'un lumineux salon, d'une cuisine américaine équipée, d'une confortable chambre, d'une salle de douche et d'un WC indépendant. Vous pourrez profiter d'une terrasse et d'un jardin verdoyant. Une cave et un garage en sous-sol complètent ce bien.

Located in a secure residence with caretaker, close to all amenities, benefiting from a magnificent swimming pool and a quiet environment. This spacious two-room apartment on the ground floor, completely renovated, is made up of a bright living room, an equipped open-plan kitchen, a comfortable bedroom, a shower room and a separate toilet. You can enjoy a terrace and a green garden. A cellar and a garage in the basement complete this property.

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

